Serguei Lavrov plaide à l'ONU pour le dialogue au Venezuela



Nations-Unies, 29 sept. (RHC).- Sergueï Lavrov, ministre russe des Affaires étrangères, a plaidé ce vendredi à l'ONU pour un dialogue au Venezuela. Il a condamné les sanctions prises contre le gouvernement du président Nicolas Maduro par les États-Unis et par des pays membres de l'Union Européenne et dénoncé leur inefficacité tout comme dans le cas de Cuba.

Sergueï Lavrov a rappelé que le blocus étasunien contre notre pays est un exemple du caractère illégal et inefficace de ce genre de politique de restrictions décrété il y a plus de 55 ans déjà contre le peuple cubain.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/172718-serguei-lavrov-plaide-a-lonu-pour-ledialogue-au-venezuela



Radio Habana Cuba